

Filetstücke Rheinsteig

**Mit 15 Wanderfreundinnen und -freunde
vom 24.09. - 27.09.2015 auf dem Rheinsteig**



Von unserem Standquartier in Braubach ging es an allen 4 Tagen, also auch am An- und Abreisetag auf den Rheinsteig. Für die Anfahrt bzw. Rückfahrt zu den Streckenwanderungen wurde die Eisenbahn benutzt. Das klappte ganz vorzüglich, besonders wenn man so wie wir immer pünktlich ist.



Die Strecke von Kaub bis Braubach wurde so in 4 Tagen bei sehr gutem Wanderwetter bewältigt. Dabei haben wir insgesamt 66 km bei ca. 3100 Höhenmetern (aufwärts) zurückgelegt.

Der Rheinsteig hat uns viel Mühe abverlangt, hat uns aber mit tollen Aussichten auf den Rhein, auf die Burgen und auf die grandiose Landschaft belohnt. Als Höhepunkt des 2. Tages wurde die Marksburg besichtigt, die als einzige nie zerstörte Höhenburg von der deutschen Burgenvereinigung verwaltet wird.





Seit nunmehr 70 Jahren befindet sich in der Marksburg Sitz und Geschäftsstelle der Deutschen Burgenvereinigung, einer Denkmalschutzinitiative, die sich zur Aufgabe gemacht hat, Burgen und Schlösser vor dem Verfall, aber auch vor unsachgemäßer Renovierung zu retten.



Text:	Gerd Schramm
Fotos:	Ulrich Heinzl
Gestaltung:	Michael Penzel